



## COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN TELEMÁTICA Y REDES DE TELECOMUNICACIÓN

### ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 2 DE FEBRERO DE 2015

En la Sala de Reuniones 1.2.4 de la E.T.S. de Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad de Málaga, una vez comprobada la existencia de quorum, se inicia la sesión ordinaria de la Comisión Académica del Máster en Telemática y Redes de Telecomunicación a las 11 horas del día 2 de febrero de 2015, con el siguiente orden del día:

#### ORDEN DEL DÍA

1. Breve informe sobre el estado de la solicitud de renovación de acreditación del Título.
2. Análisis de los resultados de la encuesta de satisfacción del alumnado 2013/14.
3. Debate sobre el modelo de enseñanza del Master (presencial, semipresencial o virtual).
4. Posibles modificaciones al actual Plan de Estudios.
5. Planificación de conferencias y seminarios para este año.
6. Turno libre de intervenciones.

La reunión comienza con la asistencia de las siguientes personas:

#### RELACIÓN DE ASISTENTES

##### **Miembros de la Comisión**

Arrebola Pérez, Fabián	(Director de la Escuela)
Fernández Bertoa, Manuel	(Coordinador del Máster)
Gómez Paredes, Gerardo	(Coordinador del Máster)
Merino Gómez, Pedro	(Profesor del Máster)
Poncela González, Javier	(Profesor del Máster)

##### **Invitados**

Quesada López, Alexander	(Alumno de Máster)
--------------------------	--------------------

##### **Excusan su asistencia**

Ortega Gómez, Ángel	(Alumno de Máster)
---------------------	--------------------



### **1. Breve informe sobre el estado de la solicitud de renovación de acreditación del Título.**

Los coordinadores del Máster informan que el autoinforme para la solicitud ya fue entregado en plazo (día 20 de enero de 2015) al Servicio de Calidad de la UMA para su reenvío a la DEVA. Además del autoinforme, se ha hecho una renovación importante de la página web del Máster, la cual ha quedado integrada en la web de la Escuela.

Actualmente se está terminando de subir al Campus Virtual todas las evidencias que serán visibles para el Comité Evaluador.

### **2. Análisis de los resultados de la encuesta de satisfacción del alumnado 2013/14.**

Con fecha 26 de enero de 2015 se ha recibido por parte del Servicio de Calidad de la UMA los resultados globales de la Encuesta del Centro Andaluz de Prospectiva del Máster (Curso 2013/14). Dichos resultados muestran un descenso relevante en la satisfacción del alumnado sobre la actividad docente del profesorado en comparación con años anteriores.

Se intercambian opiniones acerca de las posibles causas de dicho descenso, habiendo unanimidad en la opinión de que la introducción de la semi-presencialidad en el Curso 2013/14 no ha sido bien acogida (véase siguiente apartado).

### **3. Debate sobre el modelo de enseñanza del Master (presencial, semipresencial o virtual).**

Desde la introducción de la semi-presencialidad en algunas asignaturas del Máster, los estudiantes están demandando la inclusión de clases adicionales de apoyo, principalmente asociadas a las prácticas. En este sentido, se ha decidido tomar las siguientes acciones de mejora:

- 1) Hablar con los profesores del 2º semestre para la posible inclusión de algunas clases presenciales extra de apoyo (opcionales para el alumno) en el curso académico en curso.
- 2) Replantearse la posibilidad de cambiar de nuevo a un modelo de enseñanza presencial con seguimiento virtual a largo plazo.

### **4. Posibles modificaciones al actual Plan de Estudios.**

Se ha identificado al menos 1 asignatura optativa que tradicionalmente ha tenido muy pocos alumnos y cuyo contenido podría ser menos relevante para los egresados del Máster (Codificación y Representación de la Información). Se va a pensar en la posibilidad de no ofertar dicha asignatura (asignada al dpto. IC) para el próximo curso académico y el dpto. LCC va a valorar también la posibilidad de no ofertar alguna otra asignatura optativa asignada a su departamento.

El estudiante del Máster informa de algunas asignaturas que podrían ser mejoradas en cuanto a planificación, definición de tareas no presenciales, deficiencias en la interactividad con el



profesor, etc. Todas estas consideraciones serán tomadas muy en cuenta caso a caso para una mejora de la calidad.

### 5. Planificación de conferencias y seminarios para este año.

La planificación de las conferencias y seminarios para el 2º semestre debe prepararse lo antes posible. Se comenzará la ronda de contactos con las empresas que tradicionalmente han participado.

### 6. Turno libre de intervenciones.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:00 horas.

Málaga, 2 de febrero de 2015

VºBº  
El Director ETSIT

Fdo.: Fabián Arrebola Pérez

Los Coordinadores del Máster

Fdo.: Gerardo Gómez Paredes

Fdo.: Manuel Fernández Bertoa